

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 1er février 2023**

***Beaucoup d'âmes parachèvent des leçons karmiques 3D ; vagues d'inconfort ; équilibre, valeur de la Nature ; animaux : énergie, importance pour l'évolution humaine, effets de l'obscurité ; Ukraine ; économie mondiale***

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. La Terre est sur le point d'être libérée des ténèbres et ce prélude dynamique présente des situations très difficiles, c'est pourquoi de nombreuses âmes ont choisi d'être là maintenant. Avant la naissance, elles étaient conscientes de ce qui se passerait vers cette époque — tout comme vous, les volontaires — et elles ont conclu des contrats d'âme et des accords prénataux en conséquence.

Partout dans cet univers les âmes savaient que la grâce divine offrait une opportunité sans précédent de compléter des leçons karmiques de troisième densité en une seule vie sur Terre, plutôt qu'en de nombreuses incarnations. Celles qui voulaient profiter de cette offre exceptionnelle ont spécifié dans leurs contrats la longévité qu'elles désiraient et les zones géographiques où prévaudraient des circonstances difficiles et la mort. Pour la plupart, sinon la totalité, des âmes qui ont choisi de parachever leurs leçons, les situations à venir rempliront ces dispositions contractuelles, ce qui leur permettra d'atteindre une expérience 3D équilibrée et d'évoluer vers la quatrième densité.

Lorsque ces individus atteindront leur objectif de transition de la vie physique à la vie spirituelle, ils se réjouiront de savoir qu'ils ont réussi. Si la mort avant la durée de vie choisie empêche ces personnes de vivre tout ce dont elles ont besoin pour terminer leurs leçons 3D, elles peuvent évoluer en complétant le reste avec plus de facilité pendant la vie dans un monde spirituel. Les individus qui ont besoin de l'expérience la plus ardue sont encouragés par des âmes plus fortes afin de pouvoir maîtriser leurs leçons choisies. Et les personnes qui ont atteint l'ascension personnelle à la quatrième densité et dont la vie est écourtée par des tirs croisés, pour ainsi dire, peuvent parfaire leurs compétences de développement, talents et autres capacités au cours de la vie en tant qu'esprits pour enrichir et améliorer leur prochaine incarnation, dans une civilisation 4D.

Chère famille, avec les sentiments naturels de compassion et d'empathie pour les personnes qui endurent de grandes difficultés, veuillez garder à l'esprit que ceux qui sont les plus touchés vivent ce qu'ils ont choisi dans leurs contrats et accords prénataux afin d'évoluer, ce qui est le but de chaque âme dans chaque vie physique.

Il serait trompeur de dire que vous naviguerez en douceur dans les prochains mois. Spirituellement et consciemment, vous êtes absolument bien préparés à le faire, mais les énergies conflictuelles des forces de lumière et de celles des ténèbres peuvent, dans leurs derniers sursauts, vous affecter comme beaucoup d'autres, avec des vagues de fatigue, de sautes d'humeur et des moments de désillusion ou même de désespoir. Ces épisodes ne dureront pas longtemps, et vous pourrez les soulager en faisant ce qui est toujours bénéfique, mais pas toujours retenu : respirer profondément et rythmiquement, boire beaucoup d'eau pure et dormir suffisamment.

Nous avons déjà parlé de la valeur de l'équilibre entre le mental, le corps et l'esprit, et quand vous êtes plongés dans l'énergie de la fureur des gens, de leur peur, de leur chagrin, dans la confusion et le choc, l'équilibre sera votre allié inébranlable. Vous devrez assurer à tous ceux qui sont prêts à écouter que lorsque la tourmente prendra fin, le monde subira de grands changements bénéfiques.

Parmi les nombreuses manières de maintenir ou de retrouver l'équilibre, la meilleure est d'être dans la Nature. Oui, nous en avons déjà parlé, mais il faudrait peut-être être explicites sur son rôle dans votre bien-être général.

En tant que microcosmes de la Terre, vos corps contiennent tous les éléments de la planète, et marcher parmi les arbres dans les parcs et les forêts ou le long des rivages ou dans les champs et les pâturages permet à votre énergie de se mêler à celle de la planète. Cela maintient vos organes bien accordés et votre âme-soi alignée avec la conscience cosmique. Pour des effets plus puissants de cette connexion, marchez pieds nus lorsque le temps et le terrain le permettent.

Être actif à l'extérieur les jours ensoleillés est salubre – mais couché oisivement pour se faire bronzer ne l'est pas - et, contrairement à ce que dit Big Pharma, leurs lotions non seulement ne protègent pas la peau, mais elles sont nocives. Le gel d'aloès marche bien. Les substances naturelles sont toujours meilleures que les produits synthétiques qui contiennent des produits chimiques incompatibles avec la composition chimique du corps.

Passer du temps avec des animaux de compagnie et des animaux de la ferme est excellent pour l'équilibre ; de même avec l'énergie des animaux sauvages comme les cerfs, oiseaux, écureuils, lapins et autres créatures de la nature. Ils sont plus sensibles aux fluctuations d'énergie que la plupart des gens et ils absorbent automatiquement les hautes vibrations des rayons du soleil - Sol est le bienfaiteur de la Terre et de toutes ses formes de vie. Les effets sont apparents chez certains animaux sauvages qui ont moins peur des gens et chez les membres d'une espèce qui se lie d'amitié avec d'autres.

Les gens qui pensent que les animaux n'agissent que selon leur instinct et leur entraînement manquent terriblement de compréhension envers eux. Tout comme les humains, ces âmes ont un éventail d'intelligence et d'émotions, mais elles n'ont pas les caractéristiques ou les sentiments acquis par les humains tels que la haine, la méchanceté, l'avidité, l'hypocrisie, la trahison, le ressentiment ou la vengeance. Les animaux sont multidimensionnels et, en état de sommeil, comme les gens, ils visitent d'autres mondes. Mais les humains ne le savent pas alors que les animaux le savent. Certains ont la capacité de raisonner, de sentir le danger et de sauver des vies, et l'énergie des animaux de compagnie peut soulager la douleur ou le stress dans leurs familles humaines. De même qu'une civilisation progresse, les âmes dans le royaume animal le font aussi, et il n'est pas rare que des âmes humaines fassent l'expérience d'une vie dans un corps animal.

On ne saurait trop insister sur l'importance de la relation de l'humanité avec le règne animal. La manière de traiter les animaux, qui sont aussi les enfants de Dieu, est un facteur primordial dans le statut évolutif d'une civilisation.

Ajoutons ici un peu d'histoire. Quand les espèces animales que vous connaissez ont été amenées sur la planète il y a longtemps, en provenance de Jupiter, où elles ont été conçues selon les souhaits de Gaïa, le lion et l'agneau se couchaient côte à côte. Les animaux et les gens vivaient paisiblement ensemble, se respectaient mutuellement en tant qu'âmes souveraines divines qu'ils étaient tous, connaissaient leur connexion indissociable entre eux et avec la planète, et communiquaient télépathiquement. Conscients que les plantes étaient aussi des âmes avec des niveaux de conscience, les humains et les animaux étaient reconnaissants envers les arbres, les fleurs, l'herbe et toute autre vie dans le royaume végétal de leur fournir de la nourriture, de l'ombre, un abri et de la beauté. L'amour et l'harmonie étaient le fondement de la vie dans ce monde idyllique.

Alors, parce qu'elles connaissaient la signification vitale de la relation entre les humains et les animaux en ce qui concerne l'évolution, les forces obscures - un vaste champ de force puissant de basses vibrations qui serpente dans tout cet univers - ont attaqué ce paradis. Ces forces obscures ont insufflé l'instinct prédateur-proie chez les animaux et, dans la mentalité collective psychique, l'instinct de guerre, la brutalité et le concept que les animaux sont des bêtes muettes et insensibles. Les gens ont commencé à se traiter atrocement entre eux et à maltraiter les animaux, et ce fut le début d'éons de descente de

la planète d'une cinquième densité élevée à une troisième densité inférieure, où ils sont restés coincés.

À un moment de l'histoire plus récente de la Terre, relativement parlant, certains animaux ont conclu des accords avec les humains, au niveau de l'âme, pour être leur nourriture en échange de bons soins pendant leur vie et d'une mort douce. Cependant, ce n'est qu'au cours des dernières décennies que des individus et des groupes ont commencé à suivre leur intuition pour promouvoir un bon traitement et l'abattage sans cruauté des animaux destinés à l'alimentation humaine, et pour secourir et soigner les animaux domestiques perdus, maltraités et terriblement négligés. Avec joie, nous voyons de plus en plus de gens participer à ces entreprises remplies de lumière.

Quelques siècles plus tard, les forces obscures ont influencé l'abattage des baleines, ses principales cibles. Il est connu que ces âmes se sont portées volontaires pour habiter d'énormes corps afin d'ancrer la lumière dans les profondeurs des océans où l'obscurité ne peut l'étouffer et que, dans toute l'espèce, les baleines et les dauphins sont les âmes les plus spirituellement et consciemment évoluées de la planète. Nous sommes très réconfortés par les nombreux groupes qui déploient des efforts concertés pour protéger les cétacés et autres espèces marines, notamment en s'attaquant à l'immense tâche de nettoyer les débris présents dans les eaux de la Terre.

Connaissant le traumatisme que subiraient les animaux sauvages enlevés à leurs familles, les forces obscures ont émis énergétiquement l'idée que les montrer dans des cages serait instructif pour le public et les entraîner à effectuer des tours serait un divertissement pour lui. Une autre des idées des forces obscures était que tuer des animaux est un sport et afficher leur tête comme trophées montrait une admirable habileté au tir. Et ces forces ont insufflé aux gens le désir d'ornements en ivoire et imaginé l'absurdité que des parties spécifiques du corps de certains animaux sont gage de virilité.

Les forces obscures ont été responsables de l'abattage massif de bisons et, ce faisant, ont brandi une épée à double tranchant. Les bisons étaient essentiels aux tribus indigènes en Amérique, lesquels - comme d'autres populations indigènes ailleurs - connaissent leur inséparabilité avec l'Être Suprême de cet univers et tout ce qui existe sur Terre. Ces forces voulaient étouffer cette connaissance et elles ont influencé les gouvernants pour diminuer considérablement et partout le nombre de peuples indigènes « sauvages et ignorants ». Certains dirigeants reconnaissent les terribles injustices commises au cours de ce sombre chapitre de l'histoire de la Terre, ce qui est un pas en avant vers l'illumination.

Chère famille, la lumière que vous rayonnez affaiblit l'influence des forces obscures et inspire la population à prendre des mesures plus durables et plus audacieuses pour mettre fin aux mauvais traitements envers tous les animaux, pour restaurer leurs habitats naturels, protéger les espèces en voie d'extinction, et empêcher les sociétés pharmaceutiques et cosmétiques d'utiliser des animaux pour tester leurs produits. Les progrès réalisés dans ces domaines accélèrent l'évolution des peuples de la Terre.

Tandis que l'humanité continue à progresser dans la conscience spirituelle, il en va de même pour les animaux. Tous les régimes alimentaires deviendront à base végétale ; cela mettra fin aux prédateurs-proies et aux chaînes d'animaux de consommation. Quand l'Âge d'Or de la Terre s'épanouira en plénitude, une fois de plus les gens et le royaume animal se respecteront mutuellement et converseront télépathiquement en vivant ensemble dans l'amour, la coopération et l'harmonie avec toute la Nature.

*« Je suis en mesure de savoir que l'analyse de Matthew sur la mission de la Russie en Ukraine est exacte. Sait-il quand les troupes mettront fin à toutes les opérations de l'État Profond dans ce pays ? »* Non, nous ne le savons pas. Les forces spéciales extra-terrestres présentes dans les agences de renseignement et les unités militaires russes nous disent

qu'ils entendent encore parler de lieux où des enfants sont détenus en captivité, où des armes biologiques sont fabriquées ou stockées, et où de l'[adrénochrome](#) est produit. Sur le plan énergétique et pragmatique, les fausses informations des grands médias qui ont suscité de l'hostilité envers les troupes<sup>1</sup> ont été un obstacle à leur progrès. Il y a des indications que les faits ne peuvent pas être dissimulés beaucoup plus longtemps et, quand ceux-ci sont connus, le changement d'énergie permettra l'achèvement plus rapide de la mission.

« *L'économie mondiale est-elle vraiment en train de s'effondrer ou est-ce une rumeur destinée à semer la peur ?* » Nous ne savons pas quelle information a soulevé cette question ou d'autres qui sont un peu similaires, alors nous allons vous dire ce que nous savons. Plusieurs pays sont en faillite depuis un certain temps, beaucoup d'autres sont au bord du gouffre, et les dettes nationales et personnelles ne peuvent être remboursées. Ces situations ont deux causes. L'un est un vol pur et simple par les dirigeants de certains gouvernements et l'autre est un vol subtil par les Illuminati via les secteurs bancaires, de prêt et d'investissement qu'ils ont établis et contrôlent, comme le [Forum Économique Mondial](#), le [Fonds Monétaire International](#), la [Banque des Règlements Internationaux](#), le [Système de la Réserve Fédérale](#) et les marchés boursiers.

Pendant des années, le commerce mondial a consisté en d'innombrables transactions informatiques sans fondement monétaire, et cela ne peut pas continuer. Non seulement il s'effondre sous son poids insoutenable, mais son intention est basée sur les basses vibrations de l'obscurité et celles-ci sont balayées par les hautes vibrations de la lumière.

Les économies nationales ne seront pas bousculées brusquement et ne laisseront pas les citoyens avec des monnaies sans valeur. Les plans visent à éviter cela et à minimiser le chaos pendant que le système économique mondial subit des changements radicaux, et toutes les mesures seront prises pour faciliter le plus possible la transition de l'ancien au nouveau. La mise en œuvre et l'administration du nouveau système seront gérées avec sagesse, intégrité morale et spirituelle et expertise commerciale par des personnes intègres.

Frères et sœurs bien-aimés, par le simple fait d'Être, vous émettez les hautes vibrations de lumière qui aident à élever les opprimés, à éveiller les dormeurs et à encourager les nouveaux éveillés. Votre confiance en l'avenir brillant de la Terre aidera ses peuples à se tenir debout pendant les mois de transformation à venir.

Tous les êtres de lumière dans cet univers vous honorent et vous soutiennent avec le pouvoir inégalé de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-1-2023/>

---

<sup>1</sup> Russes. NdT.